

**Hotel Krone,
Rielasingen-Worblingen**

Das traditionelle Hotel Krone – ein Drei-Sterne-Hotel mit hervorragendem Ruf – liegt in der Ortsmitte von Rielasingen. Durch die ideale Lage zwischen den Vulkanbergen des Hegaus und der Bodenseeregion und der Nähe zur Schweiz ist das Haus ein guter Ausgangspunkt für die verschiedensten Ausflüge.

Das traditionsreiche Haus mit der persönlichen Note wird seit über 80 Jahren von Familie Gnädinger geführt. Die gemütlichen Gästezimmer, das Restaurant sowie die schön angelegte



Gartenterrasse im Sommer laden zum Verweilen ein. Die Küche hält einige saisonale und regionalbezogene Gerichte für die Gäste bereit. Durch Zulieferer aus dem nahen Bodensee und dem Hegau kommen alle Spezialitäten direkt frisch auf den Tisch.

★ ★ ★

Hotel Krone
Rielasingen



Andreas Gnädinger
Hauptstr. 3
78239 Rielasingen
Telefon 07731 87850
www.kroneonline.de

Das Haus mit Tradition und persönlicher Note